

Gesundheit ist nicht alles – aber ohne Gesundheit ist alles nichts!



Unser Gesundheitssystem ist überlastet: Schließungen von Krankenhäusern, lange Wartezeiten auf Arzttermine, Medikamentenengpässe und Pflegenotstand belasten die Versorgung in Berlin. Wir stehen für eine bessere Finanzierung der Krankenhäuser, den Abbau unnötiger Bürokratie und eine gezielte Unterstützung der häuslichen Pflege. Den Beruf des Heilpraktikers wollen wir erhalten und weiterentwickeln, um eine vielfältige Gesundheitsversorgung zu sichern. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass Berlin wieder gesünder wird!

Dr. Kristin Brinker Fraktionsvorsitzende



Gesundheitssystem stärken – Krankenhäuser sichern!

Die medizinische Versorgung in Berlin ist in Gefahr: Zahlreiche Krankenhäuser stehen vor der Schließung, Notaufnahmen sind überlastet, und Wartezeiten auf Arzttermine werden immer länger. Wir fordern eine solide finanzielle Absicherung der Krankenhäuser und individuelle Budgets, die eine moderne Versorgung für alle Berliner gewährleisten. Durch den Abbau der Deckelung ärztlicher Vergütung wollen wir sicherstellen, dass Ärzte in den Praxen auch in Zukunft angemessen behandeln können. Nur so lässt sich der gestiegene Bedarf in einer alternden Gesellschaft bewältigen.

Unser Ziel:

Ein Gesundheitswesen, das sich wieder auf die Menschen konzentriert!



Pflege zu Hause unterstützen – Angehörige entlasten!

Viele Menschen wünschen sich, im Pflegefall zu Hause betreut zu werden. Wir setzen uns für flexiblere Nutzungsmöglichkeiten in der Verhinderungs-, Kurzzeit- und Tagespflege ein, um Angehörige besser zu entlasten und Pflege sicherzustellen. Das Pflegegeld muss spürbar erhöht werden, um den steigenden Lebenshaltungskosten gerecht zu werden. Gleichzeitig benötigen Apotheker mehr Planungssicherheit und faire Rahmenbedingungen, um die Medikamentenversorgung zuverlässig zu gewährleisten. Der Versandhandel sollte wie in anderen Ländern auf rezeptfreie Arzneimittel beschränkt werden, und stärken den pharmazeutischen Produktionsstandort Deutschland, um die Medizin-Abhängigkeit vom Ausland zu verringern.

Unser Fokus:

Ein starkes Netzwerk für die häusliche Pflege und eine sichere Versorgung!



Freiheit bei Impfungen und klare Aufarbeitung der Corona-Politik!

Unsere Politik setzt auf Eigenverantwortung und Freiheit. Staatlich verordneten Impfdruck und eine Impfpflicht lehnen wir entschieden ab. Wir fordern eine gründliche Aufarbeitung der Corona-Politik und Institute, die die Regierung unabhängig beraten. Menschen mit Impfschäden verdienen eine faire Entschädigung und umfassende Rehabilitationsangebote. Auch die Rolle der WHO muss kritisch geprüft und reformiert werden, damit Deutschlands Mitgliedschaft erhalten bleibt, ohne unsere Souveränität zu beeinträchtigen.

<u>Unser Versprechen:</u> **Gesundheitspolitik, die auf Freiheit und**

Eigenverantwortung setzt.

Carsten Ubbelohde

Fachpolitischer Sprecher für Gesundheit und Pflege der AfD-Hauptstadtfraktion

+49 (0)30 2325 2622 ubbelohde@afd-fraktion.berlin





Lust auf mehr Informationen?

Unsere ausführlichen Konzepte finden Sie auf unserer Website:

https://afd-fraktion.berlin/publikationen/

Folgen Sie der Hauptstadtfraktion in den sozialen Medien und nehmen Sie Kontakt auf:



Abonnieren Sie unseren Newsletter



+49302325-2622



info@afd-fraktion.berlin



afd-fraktion.berlin



twitter.com/afdfraktionagh



facebook.com/hauptstadtfraktion



youtube.com/@hauptstadtfraktion



instagram.com/afdfraktionagh



